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 تونس – حظي ملف العقوبات المسلّطة 
على النادي الأفريقي التونســــي بتعاطف 
كبير من الســــلطات الحكوميــــة في الأيام 
الأخيرة ليتم تباحثه مــــن وزارة الرياضة 
التــــي توعدت بالبحث عــــن حلول لإخراج 

الفريق من الأزمة الخانقة التي يمرّ بها.
واجتمــــع وزيــــر الرياضة التونســــي 
أحمــــد قعلول الخميس برئيــــس الأفريقي 
عبدالســــلام اليونســــي وعدد مــــن أعضاء 
مجلــــس الإدارة لبحــــث مشــــاكل النــــادي 

الحالية.
وعبّــــر الوزير عن انشــــغاله التام بما 
آلت إليه الأوضاع في الأفريقي جراء تراكم 
الديون ووعد بضرورة إيجاد حلول كفيلة 

بإخراجه من الأزمة الحالية.

وكشــــفت مصادر تحدثت لـ"العرب"، لم 
تشأ الإعلان عن هويتها، أن الوزارة تبحث 
فعليــــا عن مخرج للأزمة الخانقة التي يمر 
بهــــا فريق "باب جديد"، مؤكدة أنها تدرس 
جملة من الحلول بينها المســــاهمة في دفع 

قسط من الديون المتخلدة بذمة النادي. 
ورجحــــت هــــذه المصــــادر أن تســــعى 
الوزارة بالتشاور مع اتحاد كرة القدم إلى 

مخاطبة الاتحاد الدولي لكرة القدم ”فيفا“ 
لطلب تمديد مهلة سداد الديون.

ويشار إلى أن النادي الأفريقي مطالب 
حاليــــا بتوفيــــر 5 ملايين دينار تونســــي 
(مليــــار و738 ألــــف دولار) لغلــــق الملفات 
العاجلة مع نزاعــــات الفيفا حتى لا يكون 
عرضــــة لعقوبات جديدة قد تكون عواقبها 
وخيمة. وبــــدأت جماهير النادي الأفريقي 
في التحرك للإطاحة بعبدالسلام اليونسي 
وبقية أعضاء الإدارة حيث رفضت جمعية 
أحباء النادي الاعتــــراف بالإدارة الحالية 

للفريق معتبرة إياها ”فاقدة للشرعية“.
”سوســــيوس  جمعيــــة  وأصــــدرت 
بيانا شــــديد اللهجة توعدت  كلوبيســــت“ 
فيــــه اليونســــي وطالبــــت بمحاســــبة كل 
الذين ساهموا في إيصال النادي إلى هذه 

الوضعية الكارثية.
وكانــــت مصــــادر صحافية قــــد أقرت 
بأن رئيس الأفريقي يعتزم الانســــحاب من 
مهمته بعــــد تفاقم المشــــاكل داخل النادي 
وكثرة عقوبات الفيفا التي تهدد استقرار 

المجموعة.
وذكرت المصادر أن اليونســــي غضب 
كثيرا بعــــد البيان الأخيــــر لرابطة أحباء 

فريق باب الجديد.
الرياضي  والمحلل  الصحافــــي  ورجّح 
مــــراد البرهومــــي أن تتواصــــل معانــــاة 
الأفريقــــي لكنه أبــــدى تخوفه مــــن أن يتم 
تفعيــــل العقوبة بســــبب عدم قــــدرة إدارة 
النادي الحالية على تســــيير الأمور وحل 

المشاكل العالقة.
وقال البرهومي في تصريح لـ“العرب“، 
”هــــذه الإدارة لن تصمد هذه المرة وســــيتم 

حلها قريبا وتعيين لجنة مؤقتة لتســــيير 

النادي“. ووجه الســــكرتير العام للأفريقي 
ســــامي المقدمي نداء اســــتغاثة إلى رموز 
النــــادي مــــن أجل التحرك بشــــكل ســــريع 
وتسوية ملف النزاعات مع الفيفا من أجل 

تفادي خصم نقاط من جديد.
للوضعيــــة  أســــفه  المقدمــــي  وأبــــدى 
الخطيــــرة التي وصــــل إليهــــا فريق باب 
الجديــــد بعد تهاطل عقوبــــات الفيفا على 

الفريق.
تصريحــــات  فــــي  المقدمــــي  وقــــال 
تلفزيونيــــة ”وصلنــــا الآن إلــــى وضعيــــة 
خطيــــرة في الفريق، وهو ما يجعلنا نبكي 
دمــــا علــــى فريقنــــا. كلما فتحــــت ملفا من 
قضايــــا اللاعبين أتوه فــــي كيفيّة التعامل 

مع نزاعاتنا مع الفيفا“.
وكانــــت إدارة الأفريقــــي تلقت خطابا 
جديدا من لجنة نزاعات الفيفا تعلمها بأن 
الفريــــق مهدد بالمنع مجددا من الانتدابات 
للعديد من الفترات إذا لم يسوّ ملف لاعبه 
السابق يوهان توزغار، ويرسل له 45 ألف 
فرنك سويسري (130 ألف دينار تونسي).

ويلفــــت محللون رياضيون إلى ســــوء 
تعامل الإدارة الحالية والسابقة مع قضايا 
العقوبات وتأخرهما في الدفاع عن الفريق 
أمام الجهات المعنية، ما جعل النادي يدفع 
الفاتــــورة غاليا نتيجة لامبــــالاة الإدارتين 

وعدم إلمامهما بالإجراءات القانونية.
وقال كمال بن خليل الناطق الرســــمي 
الســــابق للأفريقي ”99 في المئة من قضايا 
النزاعــــات مع الفيفا لــــم يحضرها النادي 
ولم يقدم دفوعات حتى أصبح الفريق في 
نظر الفيفا لا يبالي بقرارات الاتحاد وهذا 

خطير جدا“.
ومــــن جانبه وجــــه محامــــي الأفريقي 
عبدالحميــــد العابــــد اتهاما شــــديدا إلى 
الاتحاد التونســــي لكرة القــــدم مؤكدا أنه 
ســــاهم في أزمــــات نادي بــــاب الجديد مع 

الفيفا. 
وقال العابــــد في تصريحــــات إذاعية 
”الفيفــــا واصــــل النظــــر فــــي كل الملفــــات 
والنزاعــــات طيلة فترة الحجــــر الصحي، 

و90 في المئة من قضايا الأفريقي تعود إلى 
الإدارة الســــابقة“. وأضاف ”كما أن هناك 
العديــــد من الأطراف ســــاهمت فــــي تفاقم 
أزمة الأفريقــــي مع لجنة النزاعات التابعة 
للفيفا بينها الاتحاد التونســــي لكرة القدم 
الذي يتحمل جزءا من المسؤولية، باعتبار 
أنــــه صادق على عقود العديد من اللاعبين 

الأجانب الذين جلبهم النادي“.
وأردف ”كان مــــن المفروض ألا يصادق 
الاتحاد عليها، بما أن قانونه يمنع خلاص 
اللاعبين الأجانــــب بالعملة الصعبة، ومع 
ذلك وافــــق على عقود أمضاهــــا الأفريقي 
تتضمن بنودها خــــلاص اللاعب بالعملة 

الصعبة“. 
وواصل العابد ”مشــــكلة الأفريقي أنه 
لــــم يعترض على قــــرارات لجنــــة نزاعات 
الفيفا، فــــي طورها الأول، ولــــم يلجأ إلى 

اســــتئناف الأحكام، لمــــا يتطلبــــه ذلك من 
مصاريف“. وحــــول القــــرار الأخير، الذي 
أرســــلته لجنة النزاعات بالفيفــــا، والذي 
يلــــزم الأفريقي بدفع 140 ألف دولار للاعب 
الغاني ساســــراكو، قــــال ”صحيح وصلنا 
الإشــــعار حــــول الموضــــوع، وقد راســــلنا 
الفيفا ليقدم لنــــا تعليل هذا الحكم، وعلى 
إثر ذلك سنستأنف.. ومرة أخرى أقول إن 
الاتحاد التونســــي يتحمل المسؤولية لأنه 

يعمل بطريقة عشوائية“.
وكان الأفريقــــي قد تعــــرض لخصم 6 
نقــــاط من رصيــــده هذا الموســــم بقرار من 
الفيفــــا، كعقوبــــة على عدم تســــوية ملف 
نــــادي العلمة الجزائري في صفقة اللاعب 

إبراهيم الشنيحي.
وفــــي هــــذا الســــياق أرســــل المدافــــع 
الجزائري مختار بلخيثــــر مؤخرا خطابا 

إلى إدارة الأفريقي يطالبه فيها بالحصول 
على مستحقاته لدى النادي خلال الأشهر 
الأخيــــرة. وســــيكون فريــــق بــــاب الجديد 
مطالبا بالاســــتجابة لطلــــب بلخيثر حتى 
لا يلجــــأ إلى لجنة النزاعات لفســــخ عقده 
والحصــــول على كامــــل المســــتحقات، ما 
سيعمّق من الأزمة المالية الحادة التي يمرّ 

بها النادي.
وكان بلخيثــــر (28 عامــــا) انضــــم إلى 
الأفريقي في 2016، وفي يناير 2019 انضم 
إلــــى القادســــية الســــعودي معــــارا لمدة 6 
أشــــهر، عاد على إثرها مباشرة إلى فريق 
بــــاب الجديد الــــذي يمتد عقــــده معه إلى 

نهاية الموسم الحالي. 
ويتواجد بلخيثر حاليــــا في الجزائر 
التي عاد إليها بعد توقف النشــــاط بسبب 

انتشار فايروس كورونا.

 ســيدني – تتزايد الشكوك حول إقامة 
أولمبيـــاد طوكيـــو فـــي موعـــده الجديد 
صيف 2021 وســـط تحذيرات المســـؤولين 
الأولمبيين من أن الألعاب الصيفية تواجه 
مصيـــرا غامضا ما لم يتـــم التوصل إلى 

لقاح لفايروس كورونا.
وحذر مســـؤول أولمبي رفيع المستوى 
لإقامة  مـــن أن هناك ”مشـــاكل حقيقيـــة“ 
الأولمبياد صيف 2021، مستبعدا حتى أن 
يقـــي اللقاح، في حال إيجاده من الآن إلى 

حينها، من خطر الإصابة بالفايروس.
وقال الأسترالي جون كوتس، مسؤول 
لجنـــة التنســـيق فـــي اللجنـــة الأولمبية 
الدولية، ”إن المسؤولين سيقررون اعتبارا 
مـــن أكتوبر ما إذا كانت الألعاب ســـتقام 
وكيف ســـتنظم بعد أن تسبب كوفيد – 19 

في إرجائها لمدة عام“.
واتخـــذت اللجنـــة الأولمبيـــة الدولية 
والحكومـــة اليابانية فـــي 24 مارس قرار 
تأجيـــل الألعاب إلى العـــام المقبل، وحُدد 
موعدهـــا الجديد بـــين 23 يوليو والثامن 

من أغسطس 2021.

موقف واضح

أشـــار كوتس في مؤتمر مـــن تنظيم 
المجموعة الإعلامية الأســـترالية العملاقة 
”نيوز كـــورب“، إلـــى أن رئيـــس الوزراء 
الياباني شـــينزو آبـــي كان واضحا حين 
قـــال إنه من غيـــر الممكن إرجـــاء أولمبياد 
طوكيو مـــرة أخرى، مضيفـــا ”لا يمكننا 
الإرجـــاء مرة أخـــرى وعلينـــا الافتراض 
بأنه لـــن يكون هنـــاك لقـــاح، أو إذا كان 
هناك لقاح، فلن يكون كافيا لتوزيعه على 

العالم بأسره“. وقال إنه دون لقاح متوفر 
على نطاق واسع، قد تكون هناك تحديات 
هائلـــة فـــي فحـــص عشـــرات الآلاف من 
الناس من جميع أنحاء العالم، وســـتكون 
”لدينا مشاكل حقيقية لأن هناك رياضيين 
ســـيأتون من 206 دولة مختلفة. ســـيأتي 
(إلـــى طوكيـــو) 11 ألف رياضـــي، 5 آلاف 
مســـؤول فني ومدرب، 20 ألـــف إعلامي، 
وهناك 4 آلاف شـــخص يعملون حاليا في 
اللجنـــة المنظمة و60 ألـــف متطوع. هناك 

الكثير من الناس“.

ورأى كوتـــس أنـــه إذا كانـــت هنـــاك 
علامـــات علـــى احتـــواء الوبـــاء بحلول 
أكتوبـــر، حتـــى لـــو لـــم يتـــم القضـــاء 
عليـــه، فســـيبدأ المســـؤولون فـــي إعداد 
”الســـيناريوهات المختلفة التي يمكن أن 
تقام فيها الألعاب الرياضية“، متســـائلا 
”هـــل نحجـــز القرية الأولمبية؟ هل ســـيتم 

وضـــع الرياضيين في الحجـــر الصحي 
بعـــد وصولهـــم إلـــى هنـــاك؟ هـــل نمنع 
وجـــود المتفرجين في الملاعب؟ هل نفصل 
الرياضيـــين عن المنطقـــة المختلطة حيث 

توجد وسائل الإعلام؟“.
ويأتـــي موقـــف كوتس بعد ســـاعات 
مـــن المقابلة التي أجراهـــا رئيس اللجنة 

الأولمبيـــة الدولي الألماني توماس باخ مع 
هيئة الإذاعة البريطانية ”بي.بي.ســـي“، 
حيث رجـــح أن يتم إلغاء أولمبياد طوكيو 
في حـــال عدم الســـيطرة علـــى فايروس 

كورونا من الآن وحتى صيف 2021.

خيار أخير

علـــى الرغم مـــن أن بـــاخ انطلق في 
موقفـــه من آخـــر مشـــابه أبـــداه رئيس 
الـــوزراء الياباني آبي، فإن مســـؤولا في 
اللجنـــة المنظمـــة رفـــض الخميس وضع 
الأولمبيـــاد أمـــام خيـــار الإلغاء، مشـــددا 
على أن ذلك لم يتم طرحه في النقاشـــات 

السابقة.
وقـــال باخ ”بصراحة، أنـــا أتفهم هذا 
الموقـــف (..) لا يمكـــن أن توظـــف ما بين 
ثلاثـــة آلاف وخمســـة آلاف شـــخص في 
اللجنة المنظمـــة إلى الأبد. لا يمكن تغيير 
روزنامة الرياضة العالمية لكل الاتحادات 
الدولية البارزة كل عام ولا تستطيع إبقاء 
الرياضيـــين في حالـــة من عـــدم اليقين. 
وبالتالـــي أنـــا أتفهـــم موقف شـــركائنا 

اليابانيين في هذا الشأن“.
وأشـــار بـــاخ إلـــى أنـــه خلـــص في 
مباحثاتـــه مـــع آبي علـــى هامـــش قرار 
التأجيـــل، إلـــى أن صيف 2021 ســـيكون 
”الخيـــار الأخيـــر“ لاســـتضافة طوكيـــو 
الأولمبيـــاد الصيفـــي للمـــرة الثانية في 

تاريخها بعد العام 1964.
لكن مســـؤولا في اللجنة المنظمة نفى 
الخميـــس أن يكـــون قد تم ذكـــر ”الخيار 

الأخير“ بين الطرفين.
وقـــال المديـــر العـــام للجنـــة المنظمة 
توشـــيرو موتو فـــي تصريحـــات نقلتها 
وســـائل إعـــلام يابانية منهـــا ”جي.جي 
بـــرس“، ”لم أســـمع (عن الإلغاء) بشـــكل 
من باخ، مضيفا ”على ما أذكر،  مباشـــر“ 

آبي لم يستخدم عبارة الخيار الأخير“.
وفـــي تصريحاتـــه لـ“بي.بي.ســـي“، 
ســـعى بـــاخ للإبقاء علـــى تفاؤل بشـــأن 
دورة الألعاب الصيفية، لكنه أكد ضرورة 
موضحـــا  عـــدة،  لخيـــارات  التحضيـــر 
”يتعين علينا أن نســـتعد لســـيناريوهات 
مختلفـــة. هنـــاك تصميـــم كبيـــر لإقامة 
الألعاب في يوليـــو من العام المقبل“، لكن 
”فـــي الوقت ذاته، إذا نظرنـــا إلى مختلف 
السيناريوهات في ما يتعلق بالإجراءات 
الصحيـــة.. إنهـــا مهمة ضخمة بســـبب 
وجود خيـــارات عدة لا يمكن البحث فيها 

الآن“.

ملف عقوبات الأفريقي التونسي يتأرجح بين التسوية والغموض
وزارة الرياضة تتعهد بإيجاد حلول ورئيس النادي يلوح بالاستقالة

ــــــق الأفريقي  يتواصــــــل الغموض حــــــول ملف العقوبات المســــــلطة على فري
التونســــــي من الاتحاد الدولي لكرة القــــــدم ”فيفا“ رغم وعد وزارة الرياضة 
ــــــى رئيس النادي  ــــــدت فيه الضغوط عل ــــــول، في وقت تزاي بالبحــــــث عن حل
عبدالســــــلام اليونسي الذي لوّح بالاستقالة من منصبه على خلفية المطالب 

المتزايدة من أحباء الفريق بتنحيه.

وضعية صعبة تحتاج تكاتفا

الاستعداد لمشاركة غير مضمونة

كوتس يضاعف الشكوك حول موعد الأولمبياد
 الرياض – أشـــاد الســـويدي كريستيان 
الســـابق  الهـــلال  نجـــم  ويلهامســـون 
بالجمهور الأزرق وشـــغفه الكبير تجاهه 
مؤكدا أن الهلال هو زعيم الكرة السعودية 
وأنه يكن احتراما كبيرا للمســـتوى الذي 
قدمه نجـــم الهـــلال والمنتخـــب الأخضر 

السابق ياسر القحطاني.
وقـــال ويلهامســـون فـــي تصريحات 
لصحيفـــة الاتحاد الإماراتيـــة ”أصبحت 
قريبا للغاية من نادي الهلال والجماهير، 
وما زلت أمتلك شـــغفا كبيرا تجاهه رغم 

اعتزالي اللعب“.
وعـــن رأيه في أفضل لاعب ســـعودي 
زامله ولعب ضده خلال تواجده بالهلال، 
قـــال النجم الســـويدي ”هـــذا أمر صعب 
الاختيـــار، لكن حينما وصلت كان ياســـر 

القحطاني جيدا للغاية في أول موسم“.
وزاد ”هناك أســـامة هوســـاوي وعدد 
من اللاعبـــين الآخرين الذين كانوا أفضل 
مما توقعت، فمســـتواهم جعلني سعيدا 
للغاية، وبخصوص مـــن لعبت ضده فقد 

أعجبني الشقيقان عطيف بالشباب“.
وقال ويلهامسون عن رؤيته للتتويج 
الأخير للزعيم بلقب دوري الأبطال ”أعتقد 
أن الهلاليـــين انتظـــروا التتويج باللقب 
الآســـيوي وقتا طويـــلا، والبطولة تعني 
الكثيـــر لعقليتهم وقوتهـــم والقدرة على 
تطور المؤسسة، لأنهم كانوا قريبين أكثر 
من مـــرة مؤخرا، لذلك الفـــوز باللقب في 

٢٠١٩ يعني الكثير لهم“. وأضاف ”الهلال 
لـــم يكن محظوظا في بعـــض النهائيات، 
والفريق أصبح أكثر خبرة، وهذه خطوة 
رائعـــة مـــن الهـــلال بعدما بـــات لاعبوه 
يتحملـــون الكثيـــر مـــن المســـؤولية، ولا 
تســـتعين الإدارة حاليـــا بالأجانب كثيرا 

كما كان الحال سابقا“.
وعن ســـبب رحيلـــه عن الهـــلال، رد 
بالقول ”خضنا نقاشـــا حول الاســـتمرار 
مـــن عدمه، في النهاية كانت لهم فلســـفة 

مختلفة، ولم أشـــعر بالحزن بسبب 
ذلـــك، ولم نفتـــرق أبـــدا بطريقة 
ســـيئة وحظيت بوقـــت جيد مع 

الهلال، وسأعود له يوما ما“.
وبخصوص إمكانية عمله 

بنادي الهلال كإداري أو كمدرب 
مستقبلا، قال ”قلت مرارا إن 

العمل مع ناد بالمنطقة 
العربية سيظل حلما 

بالنسبة لي، وكنت 
في مفاوضات 

مع الهلال وبني 
ياس أيضا“.
وأوضح 
ويلهامسون 

”أميل أكثر إلى 
الجانب الإداري 

ودور المدير الرياضي 
وأقوم باستشارات للعديد 

من الأندية في المنطقة التي أعرفها 
جيدا، لذلك لدي الخبرة اللازمة، وفي 

حال سنحت الفرصة قريبا أو بالمستقبل 
سأقوم بها“.

مســـتقبل  فـــي  رأيـــه  وبخصـــوص 
كارلـــوس إدواردو وغوميـــز وارتباطهما 
بالرحيل، قال ”لاعبان رائعان جلبا الكثير 
للنـــادي لكن بنفـــس الوقت، هـــذا الجزء 
الأصعـــب بين المضي قدمـــا وإيجاد بديل 
أو الاحتفاظ بهما، فمـــن الصعب تحديد 

ذلك“. 
وعن سبب أفضلية الهلال في 
”الهلال  كشف  الســـعودية،  الكرة 
قطـــع شـــوطا كبيـــرا الآن، فلديه 
إدارة رائعة وقام بتطوير ملعب 
ويجب  العمل،  ونظام  التدريب 
عليه القيـــام بالمزيد من 
العمـــل بالأكاديمية 
والجانـــب الفني، 
وهذا ما يجعله 
الأكثـــر تطورا 

بالمملكة“. 
بقولـــه  وختـــم 
”الهلال كبير السعودية، 
ومـــا زال دمـــي هلاليا، 
وبين  بينـــه  والمنافســـة 
النصـــر صحيـــة للغاية 
تجلب معهـــا الكثير من 

الشغف“.

ويلهامسون يشيد بمستوى ياسر القحطاني

 الجزائــر – أبقت لجنة الانضباط التابعة 
لرابطة الــــدوري الجزائري لكرة القدم ملف 
قضية التســــجيل الصوتي المنســــوب لفهد 
حلفايــــة، مديــــر عــــام وفاق ســــطيف الذي 
يتضمــــن فحواه ســــعيا للتلاعــــب بنتائج 
بعض مباريات مســــابقة الدوري، مفتوحا 

إلى حين جمع كل المعلومات.
ووجهت اللجنة استدعاء لوكيل أعمال 
اللاعبين نســــيم ســــعداوي للمثول أمامها 

يوم الخميس 28 مايو الجاري.
وقالت الرابطة الجزائرية في بيان عبر 
موقعها الرســــمي إن الاســــتدعاء جاء على 
خليفة ورود اســــم ســــعداوي فــــي فضيحة 
التســــريب الصوتي المنســــوب له وللمدير 
العــــام لنادي وفاق ســــطيف فهــــد حلفاية، 
حيــــث كانــــا بصــــدد التحضيــــر لترتيــــب 
مباريات في الدوري المحلي.  وكان حلفاية 

قد كشف خلال مثوله أمام لجنة الانضباط 
أن وكيــــل أعمــــال اللاعبــــين المعتمــــد لدى 
الاتحــــاد الجزائري متواطئ فــــي القضية، 
ويحــــاول برفقة بعــــض الأطــــراف ابتزازه 

لدفعه إلى تقديم تنازلات لبعض الأطراف.
التحقيقــــات  أن  اللجنــــة  أكــــدت  كمــــا 
متواصلة لكشــــف جميــــع حيثيات القضية 
في أقرب وقت ممكن، نــــزولا عند تعليمات 
رئيــــس الرابطة عبدالكريم مــــدوار، والذي 
دعــــا إلى ضرورة الإســــراع في التعامل مع 

القضية وفقا للفقرة 4 من المادة 9 من قانون 
العقوبــــات. واســــتمعت لجنــــة الانضباط 
لفهد حلفاية بعدما غاب عن جلســــة الاثنين 
الماضي لدواع صحية حسب محامي نادي 

وفاق سطيف.
وأكد حلفاية في حديثه للصحافيين أن 
التسجيل الصوتي المنســــوب إليه مفبرك، 
وأنــــه رفع دعــــوى قضائيــــة لكونه ضحية 
تشهير وابتزاز وأن الحقيقة ستظهر قريبا.

وقــــال ”لقــــد امتثلت اليــــوم أمام لجنة 
الانضباط وقدمت لهــــا كافة التوضيحات، 
أنــــا واثق من براءتي، وأؤكد مرة أخرى أن 
التسجيل مفبرك“. وأضاف ”أؤكد أن نادي 
وفاق ســــطيف لن يتضرر من هذه القضية، 
ثقتنــــا كبيــــرة فــــي العدالــــة الجزائريــــة، 
وســــننتظر نتائج التحقيقات قبل الكشــــف 

عن بقية التفاصيل“. 

ع التحقيق في قضية نتائج الدوري الجزائري
ّ

توس

هاية كانت لهم فلســـفة 
عر بالحزن بسبب 

ق أبـــدا بطريقة 
بوقـــت جيد مع 

له يوما ما“.
مكانية عمله 

ري أو كمدرب 
ت مرارا إن 

نطقة 
لما
ت 

ضي 
ت للعديد 

أو الاحتفاظ بهما، فمـــن ال
ذلك“.

وعن سبب أفضل
الســـعودية،  الكرة 
قطـــع شـــوطا كبيــ
إدارة رائعة وقام
ونظام  التدريب 
عليه القيــ
العمــ
والج
و

ب
و
”الهلال كب
ومـــا زال
والمنافســـة
النصـــر ص
تجلب معه

الشغف“.

الأفريقي أصبح في 

نظر الفيفا غير مبال  

بالقرارات وهذا خطير 

كمال بن خليل

التسجيل الصوتي 

المنسوب إليّ مفبرك 

وأنا واثق من براءتي

فهد حلفاية

كوتس أشار إلى أنه دون 

لقاح ستكون لدينا مشاكل 

حقيقية في التعامل مع 

رياضيين سيأتون من 206 

دولة مختلفة

الحبيب مباركي
كاتب تونسي
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